ECONOMIST & JURIST

jizaguirre

Aumenta la tasa de rechazo a las peticiones de borrar datos personales pese a la obligación que estableció el TJUE

Las secciones de Derecho de las Tecnologías de la Información y de Derechos de Propiedad Intelectual y Derechos de imagen del Colegio de la Abogacía de Barcelona alertan del crecimiento de la tasa de rechazo a las solicitudes presentadas ante Google durante el primer año para retirar contenidos relativos a los datos personales de personas que se consideran afectadas por la difusión de noticia. Se ha pasado de un 43% de respuestas negativas en junio de 2014 a un 70% en marzo de 2015.

Ello, pese a que la sentencia del TJUE, de 13 de mayo de 2014, establece que los motores de búsqueda como Google tienen que retirar los enlaces a las informaciones publicadas relativas a personas o datos personales cuando las personas de quienes se habla lo soliciten.

Asimismo, el Tribunal Supremo, en la Sentencia de 15 de octubre 2015, se acoge al argumento defendido por el TUE para favorecer el borrado de datos en el caso de Google: "el tratamiento de estos datos personales pudo cumplir estos requisitos de

• • •